

Wir sind die Brandmauer – unter diesem Motto gehen seit vergangener Woche 100-Tausende Menschen in ganz Deutschland auf die Straße und auch wir.

Perfide schlachten sie Tragödien wie bei uns für ihren Populismus und Wahlkampf aus. Wir können und dürfen nicht still bleiben – trotz unserer Trauer angesichts der unverschämte pietätlosen Instrumentalisierung zweier Morde. Statt dessen wird immer wieder von der „Migration als Mutter aller Probleme“ geredet. Diese Behauptung ist nicht nur falsch, sondern auch gefährlich.

Merz und die Union haben in der vergangenen Woche der AfD einen „historischen Tag für Deutschland“ beschert. Ein Antrag erhielt mit den Stimmen der AfD – und übrigens auch der FDP und des BSW – im Bundestag eine Mehrheit. Während die Faschisten jubeln und Merz sagt „es ist mir völlig gleichgültig, wer diesen Weg politisch mitgeht“.

Dieser Tag ist in der Tat historisch, wenn die Lehren aus dem Faschismus des II. Weltkriegs völlig über Bord geworfen werden.

Und wofür das alles???

Für einen rein symbolischen Antrag, der in Wahrheit NICHTS verändert. Es geht ihnen nicht um das Wohl der Deutschen. Aber Merz und auch die AfD wussten bereits vorher, dass dieser Antrag und auch das Gesetz im Bundesrat scheitern würden! Hier müssten Gerichte mal wieder Politik machen, nämlich dieses Gesetz einkassieren. Es widerspricht deutschen Gesetzen, EU-Rech und den Menschenrechten.

Blackrock-Merz und seine Union, aber auch die anderen Parteien spielen mit auf dieser Klaviatur des Populismus. Sie alle spielen die große rechte Show mit! Dabei ist es noch schlimmer als der Verrat der Konservativen sein könnte.

Denn der vorgeschobene Grund für diese Anträge ist eine populistische Lüge! Er wird schon nicht mehr hinterfragt – auch nach Magdeburg nicht und auch von den Medien nicht. KEINE der Vorfälle der letzten Monate wäre durch diese Gesetze und Anträge verhindert worden! Es ist reine Propaganda. Und die AfD nimmt diese dankend an!

Aber, wir werden nicht nur von der AfD infam mit rechter Propaganda belogen. Sondern auch von den anderen Parteien! Auf dem Rücken der Opfer und Angehörigen wird unser Denken mit faschistischem Müll vergiftet – und es würde Deutschland kein bisschen sicherer machen.

Dabei leben wir bereits in einem sicheren Deutschland! Zwischen 2017 und 2022 war Deutschland so sicher wie nie zuvor! Laut der Polizeilichen Kriminalstatistik gab es 1991 1,6 Morde pro 100.000 Einwohner. 2023 waren es 0,8! Aber in Sachsen zum Beispiel liegt die Mordrate bei 0,7 – bei nur 8,5% Menschen mit Migrationshintergrund. Rheinland-Pfalz hat 28% Menschen mit Migrationshintergrund – und hat eine Mordrate von 0,4. Wie passt das nun wieder zusammen? Im übrigen werden in der Statistik NUR die Straftaten erfasst. Sie bildet nicht die tatsächliche Entwicklung der Kriminalität ab. Sogar die Polizei selbst sagt, dass man daraus nicht Kriminalität von Ausländern ablesen kann. Außerdem fallen zum Beispiel auch Beleidigungen, wie die von unserem Protest-Rentner in diese Statistik. Ist Aschaffenburg deshalb unsicherer oder gar sicherer?

Die Zahl der rechtsextremen Straftaten hingegen hat in Deutschland 2024 einen Höchststand erreicht – Propagandadelikte, Volksverhetzung, Gewalt. Von knapp 29.000 auf fast 34.000 rechte Straftaten!

### **Spricht darüber die AfD? Sprechen darüber die Medien?**

Rund 2 Drittel der Geflüchteten, die seit 2015 nach Deutschland kamen, haben einen Arbeitsplatz und zahlen somit in die Sozialsysteme ein.

Aber solche Informationen passen nicht zu der rechten Hetze und Propaganda. Und was machen wir mit den allermeisten Straf- und Gewalttaten, die von Deutschen begangen werden? Wir wollen die Grenzen schließen, aber die meisten Taten – in einer Zeit historisch niedriger Kriminalität – werden von denen verübt, die hier geboren und aufgewachsen sind.

Haben wir aus der Geschichte nichts gelernt?

Keine der Taten hätte damit verhindert werden können! Und keine dieser geplanten Maßnahmen hat irgendetwas mit Sicherheit zu tun! Es ist rechtspopulistische Propaganda. Auch, wenn die Abstimmung vom Freitag gescheitert ist – es hat die AfD massiv gestärkt und ihnen Zulauf beschert.

Die politischen Ziele dieser menschenverachtenden AfD, die unter anderem gegen Migrant\*innen, aber auch Menschen mit Behinderung oder gegen armutsbetroffene Menschen, dürfen keinen Platz haben bei uns!

Und es gibt immer noch Menschen, die behaupten, die AfD sei eine demokratische Partei. Ja, sie mag durch ein demokratisches Verfahren in den Bundestag gekommen sein – aber das macht sie nicht zu einer demokratischen Partei. Sie nutzen unsere demokratischen Systeme, um sie auszuhebeln. **Wir sollten niemals vergessen: auch die NSDAP war einmal demokratisch gewählt.**

Der Holocaust-Überlebende Weinberg hat sein Bundesverdienstkreuz zurück gegeben. Nun könnte man sagen, ein alter Mann gibt halt das Bundesverdienstkreuz zurück. Wenn er aber von seiner Angst spricht und sagt: „Es ist buchstäblich wie in meiner Kindheit, als die Nazis die Macht übernommen haben.“, **dann müssen sämtliche Alarmglocken bei uns läuten!!!!**

Und genau deshalb stehen wir heute hier – weil die #noafd in Aschaffenburg erneut einen Raum erhalten hat, um ihre faschistische Politik zu verbreiten. Aber wir stehen vor allem dafür hier, um zu zeigen und euch alle zu mahnen: **LASSEN WIR UNS NICHT LÄNGER VON HASS UND HETZE VERGIFTEN!!!**

Denn wir sind wieder da und zeigen: **wir wollen euch und eure Lügen hier nicht! Denn das ist der eigentliche Skandal: Die Wahrheit stirbt, wenn wir sie nicht mehr aussprechen!**

Wer wissen will, wie er sich an der Stelle seiner Großeltern verhalten hätte??? Es ist jetzt Zeit, es herauszufinden. Es ist 5 vor 1933!!!

Denn man kann 1000 Gründe finde, um frustriert zu sein, die Politik zu kritisieren und wütend zu sein. **Aber es gibt NICHT EINEN EINZIGEN GRUND FASCHISTEN ZU WÄHLEN!!!** Alle zusammen gegen Faschismus!!!